
第１４６９例会 ２０１５年１１月１９日(木)(曇）

司 会 前 肇副幹事

点 鐘 米山君夫会長

合 唱 ｢それでこそロータリー｣(山谷洋子さん)

ビジター紹介 渡辺 力会長 原いづみクラブＳＡＡ 霜

島 篤公共イメージ委員(かながわ２７８０ロータリー

Ｅクラブ)

祝結婚記念日 淵脇さん(１１／２３)

祝誕生記念日 ＜会員＞相原(学)君(１１／２５) ＜奥様

＞兒玉君(１１／２０)

○ ガバナー事務所より

１、２０１６－１７年度 地区副幹事への就任につい

て

神崎達朗君

２、２０１６－１７年度 青少年交換留学生選考結果

について

島倉優奈さん(県立江南高校１年・当クラブ推薦者)が、

アメリカ・カナダ派遣地区候補者として決定致しまし

た。

○ １１／１３、フランス・パリで自爆テロが発生、多く

の市民が被害を受けました。また、１０／３１、ロシ

アの航空機が爆破されましたが、これもテロか、と言

われています。フランス、ロシア、イギリスはイスラ

ム国への対応を強化しています。復習の連鎖が繰り返

されています。Ｇ２０を含めて４０カ国がイスラムに

援助しているという話もありますが、良い解決策がな

いものでしょうか？Ｈ２８年５／２６・２７、日本で

サミットが開催されます。そして５年後にはオリンピ

ック・パラリンピックも開催予定です。ラグビーのワ

ールドカップも、と多く日本で開催されますが、不安

を感じています。宇宙の中ではちいさな地球ですが、

平和に暮らせないものかな―と思います。

○ １１／１４、親子川柳大会が開催され、梅原幹事が出

席。

秦野名水ＲＣ賞

母「扇風機 足でスイッチ 押さないの」

子「母さんの いつものクセをまねてみた」

○ 秦野ライオンズ５０周年記念式典について

１１／２２(日)大磯プリンスホテルにて会長が出席をす

る。 →承認

○ 親睦委員会によるクリスマス例会について

別紙 →検討

○ フィリピン・パガサの図書館支援について

会員数 40名

メ
ー
ク
ア
ッ
プ

[ [事前] 山谷さん(青少年奉仕

委員会) 山本君(秦野)
本
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１１月２６日

○ 卓話 地区財団委

員

次
週
の
プ
ロ
グ
ラ
ム

１２月３日

○ 卓話 諸星(利)

君

○ 理事会

出席数 28名

出席率 71.79％

前々回

の修正

74.36％

例会場 秦野市平沢 2550-1 秦野商工会議所内 TEL(0463)81-1355

事務所 秦野市平沢 2550-1 秦野商工会議所内 TEL(0463)81-1355

例会日 毎週木曜日 12 時 30 分～13 時 30 分

会 長 米山君夫 幹 事 梅原正美 会報委員長 北村まり子

2015 年～2016 年度国際ロータリー会長
K.R. ラビンドラン

世界へのプレゼントになろう

会長の時間

理事会報告



次回理事会に保留。 →保留

○ 会長・幹事による炉辺会議の実行 →承認

[受付文書]

○ 米山記念奨学会より ｢ハイライトよねやま１８８｣が

届きました。

○ 国際ロータリー２８２０地区2015-16年度ガバナー倉

沢修市様より、鬼怒川水害見舞御礼が届きました。

○ 秦野中ＲＣより、秦野３ＲＣ合同「麻薬撲滅・危険ド

ラッグ防止・ポリオ撲滅キャンペーン」報告書が届き

ました。募金集計額 ７２，１８４円

[本日の配布物] ガバナー月信

○ 渡辺 力君(かながわ２７８０ロータリーＥクラブ)

｢はじめまして、Ｅクラブの渡辺です。本日は貴重なお

時間を頂き、ありがとうございます。今後ともご指導

の程、宜しくお願い致します｣

○ 原 いづみさん ｢子供のころから沢山のイベントに

参加させて頂いて来ましたが、本日は新米ロータリア

ンとして出席させて頂きました。宜しくお願いします｣

○ 霜島 篤君 ｢本日の卓話は瀬戸様にお話しさせて頂

き、会長よりすぐにご連絡頂きまして、大変ありがと

うございます。メイクなど２４時間５００円でできる

我がＥクラブをどうぞご利用ください。まだまだ新米

クラブですが、今後とも宜しくお願いします｣

○ 米山君夫君 ｢かながわ２７８０ロータリーＥクラブ

会長・渡辺 力様、クラブＳＡＡ・原 いづみ様、公

共イメージ・霜島 篤様、ようこそ秦野名水ＲＣへお

いで頂きました。どうか楽しんで行って下さい。スマ

イルします｣

○ 梅原正美君 ｢丹沢の紅葉が見ごろとなり、心和む季節

となりました。登山は苦手ですが、今年は目の保養に

挑戦してみようと思い、スマイルします｣

○ 瀬戸 誠君 ｢Ｅクラブの霜島様、私の街へようこそ。

いつもは厚木のアウェーで会いますが、今日は私のホ

ームです｣

○ 飯田隆明君 ｢かながわ２７８０ロータリーＥクラブ

の皆さん、本日は宜しくお願いします｣

○ 前 肇君 ｢スマイルします｣

○ 古谷スミ子さん ｢先週はお休みを頂き、申し訳ありま

せんでした。誕生祝いをありがとうございます。かな

がわＥクラブの皆様、どうぞ宜しくお願い致します｣

○ 木村眞澄さん ｢結婚、誕生祝い、ありがとうございま

す｣

○ 淵脇美代子さん ｢結婚の祝い、ありがとうございます。

４６年になります。金婚式目指して仲良く過ごしたい

と思います｣

○ 大屋富茂君 ｢本日、ビデオ撮りの為出席がかないませ

ん。悪しからず！！本日の出席ありがとうございまし

た｣

○ 原 郁夫君 ｢かながわ２７８０ロータリーＥクラブ

の皆様、ご苦労様です｣

○ 鈴木和夫君 ｢ご心配をおかけしましたが、元気に優勝

できました。健康が資本の人生です。スマイルしま

す！！｣

○ 諸星利男君 ｢ボジョレーヌーボーも今年は Paris の

事件でほろ苦いですね｣

○ 吉田久美子さん ｢少し肌寒くなってきました。皆様、

ご自愛ください｣

合計51,000円

○ テニス・温泉・旅行同好会 多田嘉之君

１１／１５(日)・１６(月)、長野県・白骨温泉へ一泊旅行

で、５名で行って参りました。次回はもっと多くの方の参

加をお願い致します。楽しい旅行でした。

○ 会報・雑誌・ＩＴ委員会 前 肇副幹事(代理)

本日、ガバナー月信が配布されています。是非、目を通

して下さい

｢かながわ２７８０ロータリーＥクラブについて｣

渡辺 力会長

会長の渡辺です。宜しくお願い致します。私は直前ガバ

ナーの次男です。父のガバナー時にＥクラブを立ち上げる

とのことで手伝っていましたが、運営もやってほしいとお

スマイル報告

幹事報告

委員会報告

卓話



願いされ、今年度会長として第一歩を踏み出しました。

秦野はとてもなじみの深い土地です。東海大学出身です

ので、懐かしく思いました。かながわ２７８０ロータリー

Ｅクラブは今年６月２１日、横須賀、メルキュールホテル

に於いて、認証状伝達式を行いました。

日本のロータリークラブで登録されているＥクラブは

１１クラブです。以前にロータリークラブとして運営して

いたクラブ、２クラブが加わり１３クラブありますが、正

式の登録は１１クラブです。

活動、行動方針は普通のＲＣと同じです。違いは健康的

な理由で退会した方、地理的事情、仕事のスケジュールで

出席できない方のロータリーへの入会の可能性を広げるた

めに出来ました

例会場はインターネット上(ＨＰ)。ＨＰを開き、“例会”

をクリック、“メーキャップ”をクリック(手順は資料配布)。

その時に必要な情報①クラブＩＤ、クラブ名、②会員ＩＤ、

会員名、③パスワード(個人)、④メールアドレス、⑤クレ

ジットカード(メーク料、スマイル料)が必要です。ＩＤが

解らない時は事務局に問い合わせてください。メーキャッ

プの場合は１００文字以上のコメントを入れて下さい。

“全ての項目を閲覧しました”をクリックしないと出席

の送信ボタンが出てきません。これで例会に出席したこと

になります。

例会期間は毎週水曜日にＨＰが更新され、翌週の火曜日

までがその週の例会で２４時間見られます。Ｅクラブの会

員は原則１００％出席です。

登録と入会資格はＲＩに加盟されている国と、地域の方

です。海外の方もＥクラブに入会できます。私たちのクラ

ブも出身国が台湾、中国の方も在籍しています。

毎月活動している内容として、月１回、全体ミーティン

グ(参加できる会員)、例会場で伝えきれなかった事、決め

なければならない事項を意見交換する。その後、懇親会で

会員同士の懇親を深めています。その他、クラブ役員会、

委員長会議、各委員会を最低月１回開いて、画面上ではわ

かりにくい事等を話し合っています。私たちが一番感じて

いる事は、ウェブ上ではわかりにくい“人と人のつながり”

が大切だと思っています。

現在のＥクラブの会員構成(計３０名)

・ロータリアン家族 ８名

・元ロータリアン ７名

・米山学友 ３名

・ローターアクト出身 ２名

・ロータリアンの紹介 １０名

※年齢は２２～８５歳までと幅広い年齢層です。

設立当初の思い

「若いロータリアンを育てるクラブを作りたい」

元ロータリアンの方にはロータリーを若い人に教えて

ほしい、とお願いしています。実際に活動しながら、これ

からどのようにしていくかと考えています。

２０代～３０代の若いＥクラブの会員が、ある年齢にな

り、時間的、経済的に余裕が出来たら各ロータリークラブ

に転籍してほしいと思って、運営しています。Ｅクラブか

ら転籍して各クラブに入り、Ｅクラブを理解して頂き、Ｅ

クラブに入会する会員を紹介していくような２７８０地区

の輪が作れればと思っています。

バナーは世界に虹の架け橋をかけたいとの願いで虹の

デザインに致しました。

今後も若い力でクラブ運営を行っていきたいと思って

おります。皆様のご指導、ご鞭撻を宜しくお願い致します。


